



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校

令和6年12月23日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

2024年、この9か月よくがんばりました。

2024年が間もなく終わります。入学・始業から9か月、一日一日を積み重ねてきました。毎日の学習、体験、いろいろな活動から、多くのことを学び、成長してきました。この9か月を振り返り、成功したこと、失敗したこと、上手にできたこと、できなかったこと、2024年、年の瀬に4月からの出来事を思い返してみましょう。そして、どれも自分の経験として、次への一歩につなげていきましょう。

保護者の皆様には、井郷中学校の教育活動に、ご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。ご家庭・地域での支えがあり、学校の教育活動が充実したものとなりました。2024年同様に、2025年もよろしくお願ひします。よいお年をお迎えください。

4月、ここから始まり、成長をしてきました。



4月5日 入学式・始業式

この中学校、1年生の学級も一つの社会です。この社会をつくるのは、あなたたち一人一人です。「社会の創り手」として自分にできること、みんなで協力してできることにチャレンジしていきましょう。もちろん失敗することも大きな体験、よい経験になります。

大丈夫、何とかなります。ゆっくりゆっくり、慌てずに、焦らずに、少しずつちょっとずつチャレンジしていきましょう。(校長式辞)



4月24日 新入生歓迎会

昨年度のオンラインと違い、今年度は始業式も対面で実施しました。



新入生も共に全校で「やってみよう」を歌い、新入生や自分たちの応援ソング、挑戦していく1年にという歌になりました。

挑戦し続けていますか。積極的にトライ。失敗しても次の成功に。



新入生へ、先輩からの応援エールと手拍子。この温かさ、心強さが、勇気となっています。

令和6年度 井郷中学校だより

5月17日 体育祭「春嵐」 『全力』 ってこういう姿



入場から、全ての演技、競技に全力で練習の成果を発揮する姿がありました。絆を感じました。

最高の体育祭でしたね。入場から退場まで（片付けまでも）「全力ってこういうこと」という体育祭でした。4月から体育の授業で計画的に練習を進め、学級づくり・仲間づくりと関連した位置付けで時間を過ごしてきました。選手宣誓にもあったように、初めから思い描いたように満足のいく活動ができたわけではありません。一人一人の思いをつなげて、練習を積み重ねる中で、学級の形を創り上げてきた成果です。個性の発揮と学級の協力・団結、井郷中生としての結束・力強さ・情熱が感じられる時間となりました。

10月24日 合唱コンクール

心を一つに、歌いあげました。



初めての合唱 1年生



レベルアップした 2年生



これぞ最上級生の響き 3年生

5年ぶりの全校がそろった合唱コンクールになりました。全校で一堂に会して、対面で思いを伝える合唱を披露しました。声はもちろん、姿勢や表情で感じとることができました。昨年度も、全校開催でしたが、あいにくインフルエンザの感染で学級閉鎖措置を取ることになり、念願の全校一齊の実施がかないませんでした。そんな歴史がありつつ、1年生は、初めての合唱コンクールにドキドキしながら臨んだことでしょう。2年生は、昨年の経験を踏まえて、練習に取り組むことができたと思います。3年生は、声はもちろん、対面した姿で、最上級生の歌声を響かせることができました。やり遂げる難しさも経て、一人ではたどり着けない場所へたどり着くことができたと思います。

日々の「切磋琢磨」、日常があつての行事での活躍、成長があります。

こうして振り返ってみる時には、行事を取り上げて考えることが多いです。でも、本番に向けての練習の時間や失敗があつてこそ、その壁や問題を乗り越えての成功があります。そして、日々の平凡と思える積み重ねが、一日一日があつてこそその成長です。いつものように、平常心で特別な日に実力を出し切る、全力で活躍するためには、毎日が大切です。

学校での安心、家庭での安心、自分の居場所がここにあると思えることが、何より大切だと思います。2024年と同様に、2025年も学校と家庭、地域で連携をして、子どもたちの成長を支えていきたいと思います。よろしくお願ひします。